



Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 30 de Mayo del presente año fui comisionado junto al chofer Miguel Meléndrez y el asistente de servicios y mantenimiento Teodoro González para trasladarme a algunas comunidades del municipio Del Nayar; Nayarit con el fin de realizar la promoción y difusión en los bachilleres y dar a conocer la oferta educativa de la UTS 2018-2019.

La salida fue a las 6:00am de la ciudad de Tepic en el vehículo GMC CANYON, con los compañeros ya mencionados, primeramente llegamos 6:30am a Ahuapan donde fuimos transportados por el chalan, durante el trayecto, llegamos a las 8:00am al Telebachillerato comunitario de Naranjito de Copal, después llegamos a las 11:00am a Las Higueras, donde después de las actividades desayunamos en una tiendita, alrededor de las 2:00pm logramos llegar al Emsad 11 de Huaynamota y terminando las actividades de promoción nos dirigimos a comer a una tienda y buscar alojamiento. Después cenamos en un pequeño negocio y compramos algunos alimentos para la siguiente salida. El día 1 de Junio nos dirigimos a desayunar y salimos a las 10:00am para la comunidad de Guasima del metate, pero el camino estaba algo difícil para entrar, y a falta de refacción y por precaución nos dirigimos para la comunidad de Zoquipan llegando aprox. a las 2:00pm, después agarramos camino para Jazmines donde comimos un poco y llegamos a las 4:00pm a Cuyultita y 5:30pm a Coquito, terminando las actividades en los bachilleres compramos algunos alimentos en una tienda y agarramos ya la carretera donde salimos al municipio de Ruiz, llegando a la ciudad de Tepic a las 7:10pm.

Atentamente

Alejandra Michelle Contreras Bañuelos
Prensa y Difusión

